

# **Bunda PAUD Sijunjung Tutup Bimtek Peningkatan Kompetensi Pendidik Pendidikan Anak Usia Dini Tentang Implementasi Kurikulum Merdeka**

**Dodon Afrianto - [SIJUNJUNG.INDONESIASATU.CO.ID](http://SIJUNJUNG.INDONESIASATU.CO.ID)**

Nov 12, 2022 - 13:24



SIJUNJUNG - Ketua Tim Penggerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (TP-PKK) Sijunjung sekaligus selaku bunda Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) Sijunjung, Ny Riri Benny Dwifa menutup secara resmi kegiatan bimbingan Teknis

(Bimtek) Peningkatan Kompetensi Pendidik bagi Pendidikan Anak Usia Dini dan TK se Kabupaten Sijunjung Tentang Implementasi Kurikulum Merdeka di gedung pancasila, Jumat (11/11).

Kegiatan diawali dengan senam bersama di RTH Muaro Sijunjung bersama guru paud se Kabupaten Sijunjung

Kegiatan yang diselenggarakan Aparatur Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Sijunjung dilaksanakan selama 5 hari, dimulai pada Senin hingga Jum'at 7 sampai dengan 11 November 2022.

Bunda PAUD, Ny Riri Benny Dwifa dalam arahannya mengatakan guru memiliki peran yang sangat penting dan yang paling aktif dalam pelaksanaan pendidikan, demi tujuan pendidikan yang hendak dicapai.

Untuk mencapai tujuan pendidikan yang harus di capai tersebut, kami menegaskan kepada guru-guru PAUD dan TK Harus happy, ceria dan bahagia dalam memberikan pelajaran baik teori maupun praktek kepada peserta didik.

Selain itu, Guru PAUD harus memiliki kemampuan untuk beradaptasi, berinovasi, kreatif dan kritis, ketika kita menginginkan anak menjadi kreatif, maka harus dimulai dari guru terlebih dahulu yang kreatif,"tambahnya.

Ia berpesan kepada peserta bimtek agar dapat terus meningkatkan kompetensinya. Terutama dalam hal mendidik anak sejak dini melalui penguatan Implementasi Kurikulum Merdeka (IKM) jenjang Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD).

Dikarenakan, Karakter anak itu terbentuk dari anak usia dini sampai SD, untuk mari sama-sama kita berikan pelayanan terbaik dalam mewujudkan karakter anak sejak dini di sijunjung,"Tambahnya.

Ia berharap kegiatan ini dapat mewujudkan KOSP (Kurikulum Operasional Satuan Pendidikan) di Kabupaten Sijunjung ranah lansek manih yang kita cintai ini.

Tingkatkan terus kekompakan dalam memberikan pelayanan pendidikan terhadap anak usia dini, Jangan jadikan pekerjaan guru paud ini pekerjaan sampingan karena guru paud merupakan tugas yang mulia,"tutupnya.

Seperti yang kita ketahui, Kegiatan Bimtek ini dilaksanakan atas dasar kebijakan merdeka belajar dengan tujuan untuk peningkatan kompetensi tentang kurikulum merdeka yang diaplikasikan nanti dalam penyusunan kurikulum operasional satuan pendidikan

Peserta dari Bimtek ini ujar Hendri berjumlah 240 orang Tendik PAUD dan TK yang tersebar di seluruh Kecamatan di Kabupaten Sijunjung.(nopen)